
SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 25 Laim 

Antrag 

Der Bezirksausschuss 25 Laim möge beschließen:

Der BA 25 Laim fordert die Landeshauptstadt München auf, im Neubaugebiet 
Zschokke-/Westendstraße Unterflur-Wertstoffinseln vorzusehen. 

Begründung:

Wiederholt wurde die Einrichtung von Unterflur-Wertstoffinseln gefordert, um dem leidigen 
Problem der Verschmutzung und des unschönen Erscheinungsbilds der Wertstoffinseln zu
begegnen. 

Laut Mitteilung des Abfallwirtschaftsbetriebs der Landeshauptstadt München ist die 
Schaffung solcher Unterflur-Wertstoffinseln als Ersatz für bestehende Wertstoffinseln nicht 
als Regelfall vorgesehen. Allerdings soll dies in Neubaugebieten durchaus möglich sein. 

Die Planung für das Neubaugebiet an der Zschokke-/Westendstraße ist noch nicht 
abgeschlossen, daher ergibt sich ohne weiteres die Möglichkeit, Unterflur-Wertstoffinseln 
rechtzeitig mit einzuplanen.
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